

令和 2 年度 コミュニティからの意見

郡家 コミュニティ

南中学校区通学路の街灯設置について

南中学校生徒の通学路において、郡家町内の市道に街灯が設置されていない箇所があるので、街灯の設置を要望します。

(回答)

平成 30 年に、国の「登下校防犯プラン」に基づき、各小学校の通学路において緊急合同点検を実施した結果、場所によっては、防犯灯の設置が子どもたちの安全のために有効であるという意見をいただいております。しかし、防犯灯が夜間照明であることから、近隣住民の安眠阻害や農作物の育成不良などの問題があり、設置を反対されるケースもあることから、設置においては、近隣住民や周辺土地所有者の同意が必要となります。設置費用や維持管理費用もかかりますが、同意書の提出等の諸要件を満たす場合は、市の費用負担で設置いたします。また、自治会で申請していただく場合は、防犯灯の電気料金も市で負担いたしますので、過去には、コミュニティ会長会を利用して、自治会で防犯灯の設置を申請していただくよう依頼した経緯もあります。

まずは、防犯灯設置希望場所を市建設課にご相談ください。職員が現地確認をさせていただきます。

通学路の安全対策においては、防犯灯の設置のみならず、地域や関係機関と協力し、見守り活動を強化することや学校での防犯教育を充実させることで、取り組んで参りますので、よろしくお願いします。

意見
1